

## El proyecto Audi F1 se fortalece con la inversión de Qatar Investment Authority

- QIA adquirirá una participación minoritaria significativa de Sauber Holding AG
- El capital adicional acelerará la expansión del personal y las instalaciones, además de impulsar el rendimiento
- Gernot Döllner: “La inversión de QIA refleja la confianza y credibilidad en el proyecto Audi F1”

Madrid, 29 de noviembre, 2024 – Audi y Qatar Investment Authority (QIA) se unen para acelerar la preparación de la entrada de la marca de los cuatro aros en la Fórmula 1 en 2026. QIA, el fondo soberano del Estado de Qatar, ha firmado acuerdos definitivos para adquirir una participación minoritaria significativa en Sauber Holding AG, el futuro equipo de fábrica de Audi.

Con esta inversión estratégica, QIA entrará en el proyecto de Fórmula 1 de Audi como inversor y socio a largo plazo. La entrada de QIA proporcionará una importante inyección de capital y allanará el camino para impulsar el desarrollo de la infraestructura y del equipo, posicionándolo para el éxito a largo plazo en la máxima disciplina del automovilismo deportivo. La inversión es coherente con el enfoque de QIA en operaciones con potencial de crecimiento a largo plazo.

La Fórmula 1 es un deporte con una considerable capacidad de desarrollo gracias a su continua expansión global, un mayor compromiso de los aficionados e importantes opciones de comercialización. Audi entrará oficialmente en la Fórmula 1 con un equipo de fábrica en 2026, coincidiendo con el cambio del reglamento técnico. Tanto las instalaciones de Neuburg como las de Hinwil se están reforzando para cumplir con los estándares necesarios en el camino hacia el éxito.

El siguiente paso importante ha sido el reciente anuncio de Gabriel Bortoleto (20) como compañero de equipo de Nico Hülkenberg (37), que formarán la dupla de pilotos del equipo Audi. El anuncio de la adquisición total de Sauber en marzo y los nombramientos de Mattia Binotto como CTO y COO, y de Jonathan Wheatley como Director del Equipo a partir de mediados del año que viene, reflejan la determinación de la marca de los cuatro aros para seguir avanzando en el proyecto.

**Gernot Döllner, CEO de AUDI AG y Presidente del Consejo de Administración de Sauber Motorsport AG:** *“La inversión de QIA refleja la confianza que ya ha ganado el Proyecto Audi F1, subrayando el compromiso inquebrantable de nuestra marca con la iniciativa. Este capital adicional acelerará el crecimiento del equipo y supone otro hito en nuestra estrategia a largo plazo. La participación de QIA dinamiza aún más los esfuerzos dedicados tanto en las instalaciones de Hinwil como en las de Neuburg mientras avanzan en su trabajo para la entrada de Audi en la F1 en 2026”.*



**Mohammed Al-Sowaidi, Consejero Delegado de QIA:** *“Audi es un socio privilegiado con un rico legado en el automovilismo. Como antiguos inversores en el Grupo Volkswagen, creemos en la visión y la apuesta de Audi al entrar en la Fórmula 1 y nuestra inversión apoyará la realización de este objetivo. Para QIA la Fórmula 1 es un deporte con un importante potencial de inversión sin explotar. La creciente comercialización de los deportes profesionales como una oferta de entretenimiento a nivel mundial y la creciente popularidad global de la Fórmula 1 han abierto una oportunidad emocionante para nuestra primera gran inversión en deportes de motor”.*

La transacción está sujeta a las aprobaciones reglamentarias habituales.

**Comunicación de prensa Audi**

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

E-mail: [nacho.gonzalez@audi.es](mailto:nacho.gonzalez@audi.es)

E-mail: [alejandro.martin@audi.es](mailto:alejandro.martin@audi.es)

**Información y fotos en las websites de prensa de Audi**

<http://prensa.audi.es>

<https://www.audi-mediacycenter.com>

---

El Grupo Audi es uno de los fabricantes de automóviles y motocicletas de mayor éxito en el segmento Premium y de lujo. Sus marcas Audi, Bentley, Lamborghini y Ducati producen en 21 plantas distribuidas en 12 países. Audi y sus socios están presentes en más de 100 mercados en todo el mundo.

En 2023, el Grupo Audi entregó a sus clientes 1,9 millones de automóviles de la marca Audi, 13.560 vehículos Bentley, 10.112 vehículos Lamborghini y 58.224 motocicletas de la marca Ducati. En el año fiscal 2023, el Grupo Audi alcanzó una facturación de 69.865 millones de euros y un beneficio operativo de 6.280 millones de euros. El Grupo Audi emplea a nivel mundial a más de 87.000 trabajadores, 53.000 de ellos en Alemania. Con sus atractivas marcas y nuevos modelos, el grupo continúa avanzado sistemáticamente en su objetivo para convertirse en un proveedor premium de movilidad sostenible y completamente conectada.

---

Audi entrará en la Fórmula 1 por primera vez en 2026 con su propio equipo de fábrica y un sistema de propulsión híbrido (“Unidad de Potencia”) desarrollado en Alemania. El futuro equipo tiene dos sedes: Audi Formula Racing GmbH, fundada específicamente para el proyecto, está desarrollando la Unidad de Potencia en Neuburg an der Donau. Hinwil, en Suiza, albergará el desarrollo del monoplace, así como la planificación de las carreras. La Fórmula 1 está considerada la cumbre del automovilismo y, con su alcance global, es una de las plataformas deportivas más importantes del mundo. Otro factor decisivo para la entrada de Audi es la nueva normativa de la FIA, que a partir de 2026 incluirá combustibles sostenibles y aumentará la cuota eléctrica de la unidad de propulsión híbrida hasta casi el 50%.

---